



Am Storchennest: Endlich ist sie da!

Viechtach. Lange hat sie ihren Storchennest Hansi warten lassen. Aber jetzt, mehr als zwei Wochen nach ihm, ist nun auch die Storchendame auf ihrem Nest eingetroffen.

Dass es sich bei dem Storchennest um den alten, von den Fischern „Hansi“ getauften Vogel

handelt, gilt als sicher, hat der Storchennest doch vom ersten Tag an in der Teichanlage des Fischereivereins seine Brotzeit eingefordert. Vermutlich ist auch die Storchendame dieselbe wie im vergangenen Jahr, da sich Störche durch besondere Nesttreue auszeichnen. Auch wenn sie getrennt

reisen, so trifft sich immer wieder dasselbe Paar auf seinem Nest. Vorausgesetzt, dass beide die lange und gefährliche Reise gut überstanden haben.

2011 haben sie ein Junges erfolgreich aufgezogen. Bleibt zu hoffen, dass ihnen das dieses Jahr wieder gelingt. – bl/F: Blüml